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Zitat von wulftec 

mir geht es hauptsächlich darum, dass der bader bzw. die presseabteilung die leute
verarscht und so gut wie nie genaue bzw. bewußt falsche zahlen an die presse weiter
gegeben werden. das erfährt man meistens nur hintenrum über berater von spieler
oder vielleicht mal ein paar monate später in den medien.

für mich heißt:
ablösefrei - kein geld und nicht 500.000
1,2 mio ablöse sind für mich 1, 2 mio und nicht 1, 6mio
vertrag selbst aufgelöst - keine ansprüche und nicht hunderttausende in den arsch
geschoben

es werden doch nicht mal auf der JHV genaue zahlen genannt und das stört mich schon
gewaltig.
für was sind denn die gesamten zusatzeinnahmen aus dem pokalsieg und uefa-cup
draufgegangen?, das weiß ja bis heute noch niemand genau. wohl alles für handgeld
und prämien der spieler? 

Alles anzeigen 

wennst die zahlen so genau wissen willst ... dann frag nach .. und lass dich nicht abspeisen bei
der JHV ... dir als Mitglied müssens die Zahlen sagen ... wohin das geld geflossen ist wurde auch
schon dutzende male erörtert .. handgeld und prämien war das eine .. turbo-entschuldung das
andere ... das ganze war riskant und ging in die hose mit dem Abstieg .. wurde aber heute mit
derm Wiederaufstieg zumindest für mich korrigiert ...

aber mal ehrlich ... glaubst du das die Zahlen die bei Bayern, Bremen HSV oder sonst
irgendeinem Verein genannt werden zu 100% stimmen ???wenn ja, dann glaubst du auch
sicherlich noch an den weihnachtsmann oder?
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